



COMUNICADO DIRECCIÓN ESCUELA DE DERECHO PUCV

Estimados alumnos y alumnas:

Espero que ustedes y sus familias se encuentren bien. Como es de vuestro conocimiento la Universidad ha suspendido las actividades por hoy y mañana, y continúa evaluando las circunstancias con relación al resto de la semana. La Escuela, por su parte, también sigue atenta y en permanente comunicación con los representantes estudiantiles.

Teniendo en cuenta el grave contexto nacional, que dificulta muy especialmente las condiciones de permanencia o de regreso de aquella parte del alumnado que no es de la Región, la Escuela ha resuelto suspender en todo caso las evaluaciones y el control de asistencia durante toda la presente semana.

Para tranquilidad de ustedes y sus familias, les aclaro que en caso que la Universidad resuelva reiniciar las actividades antes del viernes próximo, mantendremos la suspensión de evaluaciones y del control de asistencia por el periodo indicado. Les saluda cordialmente,

Manuel Núñez Poblete
Director
Escuela de Derecho
Pontificia Universidad Católica de Valparaíso